

EKSPOS

Babinsa Jadikan Komsos Sebagai Media Menjalin Kedekatan Dengan Warga Masyarakat

Rony - MAGELANG.EKSPOS.CO.ID

Jul 22, 2022 - 10:52



Peltu Heri Kuncoro Sebagai Babinsa Koramil 03 Bandongan, Melaksanakan Komunikasi Sosial Dengan Tokoh Masyarakat Di SDN Kedungsari

MAGELANG, - Untuk menciptakan kedekatan antara Babinsa Koramil 03 Bandongan, dengan Warga Masyarakat di wilayah Peltu Heri Kuncoro melaksanakan Komsos dengan Kepala Sekolah SDN Kedungsari yang merupakan tokoh masyarakat desa Kedungsari, sekaligus mengimbau agar terus menjalin kerjasama untuk mencerdaskan pelajar Yang ada, dengan Koramil 03 Bandongan Kodim 0705 Magelang sebagai bentuk komunikasi antar instansi yang ada di Wilayah Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang, Jumat(22/07).

Kegiatan Komsos merupakan salah satu media Babinsa, untuk lebih mengenal warga masyarakat serta menggali informasi perkembangan situasi yang ada di Wilayah binaan dan tentunya guna meningkatkan hubungan silaturahmi yang lebih baik.

Babinsa Desa Kedungsari, menjelaskan kegiatan Komsos ini dilakukan karena sudah menjadi tugas pokok sebagai seorang Babinsa yang senantiasa melakukan silaturahmi ataupun komsos untuk mengetahui informasi di wilayah dan tentunya agar lebih dekat dalam menjalin kebersamaan" ujarnya.

Kegiatan ini mencerminkan rasa kemanunggalan TNI khususnya Babinsa kepada Warga Masyarakat di wilayah binaanya, yang bertujuan untuk mempererat hubungan kekeluargaan antara Warga dengan Babinsa, sehingga tercipta suasana yang harmonis dalam setiap pelaksanaan tugas Babinsa di lapangan.

Asturi S.Pd sebagai Kepala Sekolah SDN Kedungsari menyampaikan, apresiasi yang tinggi kepada Babinsa desa Kedungsari, yang selalu aktif dalam mempererat hubungan silaturahmi kepada masyarakat maupun kepada anak SDN Kedungsari" ungkap Asturi.

"Kami berharap rasa kekeluargaan yang baik ini terus kita pupuk guna mewujudkan sarana Komunikasi Sosial dari seorang Babinsa dengan tokoh masyarakat sebagai wujud kemanunggalan TNI dengan rakyat" tutupnya.

Gunawan: Pen 0705/ Mgl